



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Por iniciativa del Consejo de Procuradores, Fiscales, Defensores y Asesores Generales, y el Consejo Federal de Política Criminal de los Ministerios Públicos de la República Argentina, desde el año 2012, se están realizando encuentros con el objeto de trabajar conjuntamente las problemáticas de derechos humanos, y lograr una intervención oportuna en tales situaciones.

En virtud de las relaciones institucionales que en el orden Nacional tiene la Procuración General del Poder Judicial de la Provincia de Río Negro, se ha designado como Sede del Encuentro Nacional de las IV. Jornadas de Violencia de Género para el año 2015, a la Ciudad de San Carlos de Bariloche (Río Negro). Dicho evento asume un nivel internacional y da continuidad a los desarrollados en la C.A.B.A, Salta y Santiago del Estero, durante los años 2012, 2013 y 2014, respectivamente.

Distintos actores que desarrollan su tarea en relación con la temática pueden intercambiar experiencias e ideas, profundizar conocimientos, aprehender e incorporar nuevas técnicas, herramientas o modos de actuar en los casos cotidianos que se presenten, con el objetivo primordial de optimizar y potenciar la respuesta institucional ante la demanda social.

Las Jornadas contarán con la presencia de destacados Conferencistas y Expositores nacionales e internacionales en la temática, entre ellos Juana María Gil, catedrática de Filosofía del Derecho en la Universidad de Granada y colaboradora del Instituto Andaluz de la Mujer; Jeannette Arias, responsable de la Secretaría Técnica de Género del Poder Judicial de Costa Rica; María Cisterna Reyes, Presidenta del Comité de los derechos de la Personas con Discapacidad de Naciones Unidas; Jorge Jiménez Martínez, Juez español; Daniela Heim, experta en Género y Profesora de Derecho en la Universidad Nacional de Río Negro; Jorge Eduardo Buonpadre, Jurista, Vicedecano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas de la Universidad Nacional de Noroeste; Mariana Sánchez Busso, Dra. en Sociología Jurídica de la Universidad de Zaragoza (España), Magister en Métodos y Técnicas de Investigación en Ciencias Sociales, entre otros. Se estima una amplia concurrencia de aproximadamente 600 asistentes.

Por otro lado, mediante Res. 309/14PG, se creó la Comisión Organizadora de las citadas Jornadas, integrada por la Procuradora General, Dra. Silvia Baquero Lazcano; el Secretario de la Superintendencia, Dr. Eduardo



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Rosso; el Secretario Jurídico, Dr. Ramón Castro; la Dra. Graciela Echegaray, el Dr. Bernardo Campana y la Dra. Rita Lucía, quienes comprometieron su presencia en la ciudad de San Carlos de Bariloche durante la semana del evento, del 2 al 6 de Noviembre de 2015.

A efectos de resaltar la importancia, magnitud y trascendencia del mencionado evento, resulta pertinente proceder a la Declaración de Interés de las "IV Jornadas Internacionales de Violencia de Género y IV Encuentro de Fiscales de Género", que se desarrollarán los días 4, 5 y 6 de Noviembre de 2015, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Por ello:

Autor: Comisión Especial de Estudio de las Problemáticas de Género.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1º.- De interés social, educativo y de protección del género, las "IV Jornadas Internacionales de Violencia de Género" que se desarrollarán en la ciudad de San Carlos de Bariloche durante los días 4, 5 y 6 de noviembre de 2015.

Artículo 2º.- De forma.